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^3DE MANERA más que discretael
^^^r otro día se sentaron a platicar Fernando

Gómez Mont y Manilo Fabio Beltrones
y obviamente no fue para tomar café y galletitas
SE HABLÓ de la agenda para el próximo periodo
de sesiones en el Senado que incluye sacar
adelante una serie de nombramientos importantes
para el Consejo de la Judicatura para el IPAB
para la Corte y especialmente el del nuevo titular
de la Comisión Nacional de Derechos Humanos

ESTE ÚLTIMO PUNTO fue el que más tiempo
consumió en la plática pues existe molestia
entre los senadores porque el gobierno federal
quiere meter su cuchara en ese proceso siendo
que la designación del ombudsman es facultad
exclusiva del Senado

VARIAS ORGANIZACIONES andan impulsando
la candidatura del ministro Genaro Góngora
para suceder al cuestionado José Luis Soberanos

SIN EMBARGO del lado del calderonismo se anda
promoviendo en voz baja a otro ministro Mariano
Azuela quien sería algo así como el candidato
blanquiazul a la CNDH O por lo menos
eso es lo que se anda diciendo

i J1jJ¿S COMO PARA dejar en claro que quiere
fSStRj ser un presidente para todos los panistas

¦J L César Nava hizo ayer una visita
de cortesía a Vicente Fox

EL ENCUENTRO duró apenas unos minutos luego
de que Nava arribara ¡en helicóptero al rancho
foxista No estaría de más preguntarle al aspirante
a dirigente blanquiazul ¿quién pompó César

yjgHH LUEGO DE la reunión que tuvieron
¿iSm con Beatriz Paredes la semana pasada

a los diputados federales electos les quedó
más claro el panorama que se les avecina
para los próximos meses

LA SEÑORA PRESIDENTA les leyó la cartilla

y les señaló que aunque las sesiones arrancan
el lo de septiembre los tricolores deben estar listos
a partir del lo de agostp para reuniones de trabajo
TODO porque Paredes no quiere dejar cabos
sueltos y proyecta meterle lupa desde antes
de que sus chicos tricolores tomen sus cumies
al tema del Presupuesto para el 2010
OTRA de las razones para acuartelar a los priistas
desde agosto es que la pelea por las comisiones
en el Congreso se va a poner de a peso pues
como el PRI será mayoría hay muchos giradores
LO ÚNICO QUE no les aclaró fue si insistirá
en ser coordinadora de la bancada o si se sumará
como una más de la tropa legislativa tricolor

r^Si QUÉ BÁRBAROS Los Pumas
^ZS de la ÜNAM le dieron a Felipe

Calderón ¡un roperazo

COMO YA es tradición los campeones del fútbol
mexicano asistieron a Los Pinos para visitar al
Presidente y entregarle una playera autograñada
EL ENCUENTRO fue más emotivo de lo esperado
pues el mandatario confesó ante el puma mayor
el rector José Narro que en un rinconcito
de su corazón están los colores auriazules

LO MALO FUE que le entregaron una playera
del torneo anterior la que fabricaba la marca
Lotto apenas unas horas antes de presentar
las nuevecitas de la firma Puma

DE HECHO la playera del Presidente iba toda
parchada pues ahí donde aparecía el nombre de la
empresa italiana fue pegada una etiqueta con seis
estrellas y en donde aparecía el logotipo de Lotto
se sobrepuso un emblema de los propios Pumas

¿POR QUÉ no le dieron uno de los nuevos
uniformes a Calderón ¿Será que les dio
miedo que les metiera un gol antes de la
presentación oficial Son preguntas con chanfle
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